

Ortuella abre una casa de cultura con dos bibliotecas y salas de conciertos

El Ayuntamiento de Ortuella ha inaugurado hoy una casa de cultura que dispone de 3.200 metros cuadrados en los que se ubican dos bibliotecas, salas para exposiciones y conciertos y diferentes salas polivalentes, han informado fuentes municipales.

ORTUELLA. La nueva casa de cultura, Ortuellako Kultur Etxea (OKE), en cuya construcción se han empleado 1.500 metros cúbicos de hormigón y 150 toneladas de acero, ha sido inaugurada en un acto al que han asistido el diputado general de Bizkaia, José Luis Bilbao, y el alcalde de este municipio, Oscar Martínez, ambos del PNV.

El acto se ha llevado a cabo en la última jornada en la que, en virtud de la nueva normativa electoral, están permitidas este tipo de inauguraciones de obras públicas hasta el 22 de mayo, fecha de las elecciones municipales y forales.

Durante esta semana se organizarán visitas guiadas a la OKE y a partir del próximo lunes se podrá visitar una exposición de pintor y vecino de Ortuella Julián Momoitio, cuyas obras pictóricas han sido expuestas en distintas ciudades del Estado e incluso en Nueva York.

El edificio dispone de una biblioteca para uso infantil y otra para el público adulto, salas para exposiciones y conciertos, oficinas, una zona de estudio y cinco salas polivalentes de diferentes tamaños.